

COVID-19

politique.union@sonapresse.com

Echos Covid

Par I. I

• ALLEMAGNE : SECONDE DOSE MODERNA POUR MERKEL



Photo : AFP

La chancelière allemande Angela Merkel a reçu en seconde dose de vaccin contre le Covid-19 celui de Moderna, après s'être fait administrer l'AstraZeneca en première injection, a annoncé mardi la chancellerie.

• JAPON : DES JO SANS FÊTE

Pas d'alcool, pas d'embrassades, pas d'acclamations, pas d'autographes : les organisateurs des Jeux olympiques de Tokyo ont dévoilé hier de nouvelles règles, très strictes, pour les spectateurs des "JO de la pandémie", à un mois de la cérémonie d'ouverture. Toute personne enregistrant une température corporelle supérieure à 37,5 degrés lors de deux contrôles distincts se verra refuser l'entrée, ainsi que toute personne toussant ou ne portant pas de masque, sans remboursement possible si l'entrée est refusée. Une deuxième personne liée à la délégation ougandaise arrivée samedi au Japon pour les JO a été testée positive, ont annoncé hier les autorités locales de la ville d'Izumisano.

• MOSCOU : UN PASS POUR ALLER AU RESTO

La capitale russe a annoncé imposer à compter du 28 juin un pass sanitaire pour aller au restaurant, afin de contrer la flambée de Covid-19 due au variant Delta.

• SYDNEY : PERSONNE NE BOUGE !

La majorité des habitants de Sydney ont interdiction de quitter la plus grande ville d'Australie depuis hier en raison d'un cluster du variant Delta, ont annoncé les autorités, qui redoutent sa propagation à d'autres régions. L'homme à l'origine du cluster serait un chauffeur travaillant pour des équipages de compagnies aériennes qui aurait été contaminé par le très contagieux variant Delta du virus, identifié pour la première fois en Inde.

Forte diminution des cas positifs

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

Le 21 juin dernier, le Gabon a enregistré seulement 21 nouveaux cas testés positifs répartis dans les provinces de l'Estuaire, du Haut-Ogooué, du Moyen-Ogooué, de la Nyanga et de l'Ogooué-Maritime. Ces provinces ont signalé chacune moins de 10 nouvelles contaminations en 72 heures.

L'Estuaire et l'Ogooué-Maritime ont enregistré le plus de cas d'infection, soit 8 nouveaux cas positifs. La province du Moyen-Ogooué, quant à elle, déclarait 3 cas positifs sur 52 tests réalisés à Lambaréné. Enfin les provinces du Haut-Ogooué et de la Nyanga enregistraient chacune un cas de contamination sur 11 et 4 tests réalisés à Franceville et Tchibanga. Globalement le Gabon enregistre 24 885 cas testés positifs sur un total de 860 795 tests réalisés. Et seulement 320 cas actifs au 21 juin. Ces données statistiques du Comité de pilotage (Copil) et de riposte contre le coronavirus montrent une forte diminution de la maladie à Libreville et dans le reste du pays. On recense désormais moins d'une dizaine de cas par jour à travers le territoire national.

La tendance baissière observée depuis le mois de mai dernier ne cesse de se confirmer. On doit en partie ces bonnes notes aux populations qui ont pris conscience de la réalité de cette crise sanitaire et certainement à la campagne vaccinale en cours. Par ailleurs, en matière de prise en charge, 20 personnes sont hospitalisées dont 10 en réanimation pour détresse respiratoire. Le nombre de patients internés est également en diminution, comparé aux chiffres du mois de mai. Le 26 mai par exemple, notre pays dénombrait 44 personnes hospitalisées. Enfin, en ce qui concerne le nombre de décès, il reste inchangé (soit 158 décès). Aucun décès n'a été déclaré entre le week-end écoulé et le début de semaine.



Photo : DR

Autorisations spéciales de circuler : des kits QR code pour contrer la fraude



Photo : F. M. MOMBO

Le SG du ministère de la Défense nationale, remettant un exemplaire de kits au Cochef de la gendarmerie.

F. M. MOMBO
Libreville/Gabon

IDENTIFIER et authentifier les autorisations spéciales de circuler aux heures de couvre-feu est l'objectif que visent les autorités militaires gabonaises. C'est dans cette optique que des kits QR code, composés essentiellement d'un téléphone et d'une box Wifi, ont été remis mardi dernier aux différentes

forces de l'ordre présentes sur des check-points et représentées à cette cérémonie par leurs commandants en chef. En lieu et place du ministre de la Défense nationale, Michaël Moussa Adamo, c'est le secrétaire général dudit ministère qui a présidé cette cérémonie à la place d'armes du camp de gendarmerie de Gros-Bouquet. Dans son propos de circonstance, l'amiral Gabriel Mally Hodjoui a indiqué que "le ministre de la Défense nationale est un per-

fectionniste dans la recherche de la fluidité et dans l'action des forces, il a voulu améliorer la qualité du travail des Forces de défense et de sécurité au niveau des check-points. Ces kits vont certainement apporter beaucoup plus d'efficacité dans l'action des Forces de Défense et de sécurité. Il permettra de déceler tous les cas de fraude et de faire en sorte que l'opération Hypocrate puisse se dérouler dans les meilleures conditions".